

未来を創るこどもたちのために

「楽しく学ぶ学校！」

校訓 「強く 正しく 睦ましく」



いしわら

全校児童数685名

学校がすき！友達がすき！先生がすき！

石原小学校 学校便り

令和5年11月22日配付
12月号地域版

※石原小学校は今年度151年目を迎えました。
改めてこれから歴史を作って参ります。

12月の生活目標
生活のリズムを整えよう
4つの実践・3減運動をしっかりとやろう
早寝をしよう 朝ごはんを食べよう

なかよく「睦ましくプロジェクト」

いつも石原小学校の教育活動に御協力いただき感謝申し上げます。12月1日授業発表会でもありましたが石原小では「睦ましくプロジェクト」として、様々な活動・遊びを通して人間関係作りを行っています。子供たちは将来社会にでるときにも人間関係が大切になります。社会の変化により国語・算数などの教科と同じくらいかそれ以上に大切になっています。勉強ができて人間関係が上手に築けず社会生活が難しく悩んでいる人がたくさんいる時代になってきています。

子供たち同士が「会話」をして、「声を掛け合って」「協力する」「失敗を責めない」そんな力をつけるのが「睦ましくプロジェクト」です。カードゲームやボードゲームを友達や家族で行うこともこれの一つになります。ご家庭でも改めて取り組んでみてください。



宿泊修学旅行にってきました

11月1, 2日鎌倉・木更津に修学旅行に行きました。コロナ明けでの修学旅行でしたが、6年生は1日目の鎌倉自由行動、宿泊、2日目のキッザニア東京を体験しました。1日目鎌倉の主なコース
江ノ島水族館→江の島駅→長谷駅→大仏・長谷寺・由比ガ浜・銭洗弁天→鎌倉駅→小町通・頼朝の墓→鶴岡八幡宮→木更津ホテル三日月竜宮城
鎌倉での思い出、ホテルでの思い出、そしてキッザニアの思い出ができました。修学旅行が無事できてよかったです。



ALSOKとの連携 安全対策

石原1丁目歩道橋のところが危険なことがあったという旗当番の方のご連絡があり、警察署、熊谷市教育委員会と警備会社ALSOKと連携して対策を検討してきました。10月30日から運用します。

内容 AIカメラによる交差点警報装置
渡ろうとする人とその前のエリアに車が入ると警報メッセージが流れるものです
準備 令和5年1月～実証実験をしてきました
試験運用 令和5年10月30日～
また試験運用ですが画期的な取り組みです。効果があつて子供たちの危険が少しでも少なくなってほしいと願っています。



12月の主な行事予定

※11月22日現在予定変更する場合があります。

日	曜	行事予定
1	金	石原小教育フェスタ
2	土	
3	日	
4	月	くまなび
5	火	校内持久走大会
6	水	委員会
7	木	4年受動喫煙検診 個人面談 5時間
8	金	4年受動喫煙検診 個人面談 5時間
9	土	
10	日	
11	月	文化庁音楽鑑賞会 1, 3, 5年
12	火	文化庁音楽鑑賞会 2, 4, 6年 個人面談 5時間
13	水	個人面談 5時間 クラブ
14	木	個人面談 5時間
15	金	個人面談 5時間 6年生熊高バレーボール教室
16	土	
17	日	
18	月	
19	火	スクールカウンセラー来校
20	水	5年生親善タグラグビー大会 於 熊谷西小学校
21	木	
22	金	前期前半終了 3時間給食なし
23	土	冬季休業日
24	日	
25	月	
26	火	
27	水	
28	木	
29	金	
30	土	
31	日	おおみそか



校内持久走大会
広場で持久走大会が行われるのは今年が最後かもしれません。子供たちの頑張りを応援してください。

文化庁音楽鑑賞会
2日間に分けて体育館で行われます。4年ぶりの音楽鑑賞会です。

個人面談
2回目の個人面談を行います。全員が対象です。学習のことについてお知らせします。



5年親善タグラグビー大会
4年ぶりに熊谷西小学校とタグラグビーの試合で親善を深めます。

※学校ホームページもご覧ください。毎日更新中です。

1月のおもな予定

8日 成人の日 9日 後期後半開始時間給食あり 10日 委員会 11日小6テスト小5検証問題テスト 12日PTA役員会 15日くまなび 17日クラブ 22日くまなび 24日委員会 26日教育相談日 29日くまなび 31日 入学説明会

情報モラルについて

石原小学校では「情報モラル教育」を全校で進めています。スマホやパソコン、ネットゲームと子供たちとネット社会を密接に結びついています。ネット社会では子供も大人も同じ空間にいることもあります。大人より子供のほうが知っていることがあったり、子供が簡単にいろいろなことができたりと管理や教育が難しくなっています。学校でも情報モラル教育を実施しています。しかし、実際スマホやゲームは家庭内で行われています。「いつまでも使ってはダメ」ということができないのが難しいのです。いずれ子供たちが使うことですが、大人でも騙されたり、失敗をすることがあるのがこの世界です。



情報モラル授業

「あれはダメこれはダメ」ばかりだと 子供たちは隠れてすることになります。

各家庭で状況は違いますが、子供がどんなことをやっているかを把握することが大切です。常に子供と一緒にネットゲームやスマホができる環境があることが大切です。

大切なこと

- 1 家族のルールを決め、家族の約束が守れるようにしていく。(家族関係は大切に)

